

# Baum erstrahlt im „neuen“ Glanz

Sturmtief „Xaver“ wehte nicht spurlos am großen Baum auf dem Marktplatz vorbei

**FRÖNDENBERG** ■ Sturm „Xaver“ wehte in der Ruhrstadt zwar verhältnismäßig sanft, doch einige Netze im vom Initiativkreis Fröndenberg geschmückten Baum auf dem Marktplatz hielten den Böen nicht stand. Gestern wurden die kleinen Schäden behoben.

Pünktlich um 16.30 Uhr gingen am gestrigen späten Nachmittag die Lichter im festlich geschmückten Baum an. Martin Meckelholt von der Firma Topdeck, der auch im vergangenen Jahr



Dirk Sattelberger (v.l.), Benedikt Stier, Karsten Vollmann, Hubertus Hennecke, Hubert Severin und Tobias Kohlschein. ■ Foto: Hennes

bei der Anbringung des Lichtschmucks geholfen hatte, musste gestern Vormittag noch einmal mit einem Spezialsteiger ran, um die gerissenen Netze wieder zu reparieren.

Der Initiativkreis besteht aus sieben Fröndenberger Geschäftsleuten (Dennis Brune fehlt auf dem Foto), die sich darum bemühen, dem Stadtbild einen weihnachtlichen Glanz zu verleihen. Dafür rüsteten sie in diesem Jahr auf und besorgten eine neue Lichterkette, sodass nun rund 3 500 Lämpchen leuchten. ■ npr